



**Nombre del alumno: Zenaida
Hernandez Hernandez**

**Nombre del docente: Yesica dariana
Sánchez Sánchez**

**Licenciatura: Ciencias de la
educación**

PASIÓN POR EDUCAR

materia: desarrollo humano

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

Ocosingo, Chiapas a 16 de julio del 2022

Desarrollo humano

la persona es más que la suma de sus partes

Asch (1952) fue pionero en la investigación acerca de la formación de impresiones en las personas y sus investigaciones estuvieron influidas por la corriente de la psicología de la Gestalt y convencido de "el todo es más que la suma de sus partes", consideró que los diversos elementos de la información que poseemos de una persona se organizan como un todo, generando una impresión dinámica, difícil de predecir a partir de los elementos separados.

Los principios de la formación de impresiones formuladas por Asch, son

- 1.-las personas se esfuerzan por formarse una impresión de otras personas, se tiende a completar la escasa información percibiendo a la persona como una unidad
- 2.-Las impresiones poseen una estructura, hay cualidades centrales y otras periféricas.
- 3.-las mismas cualidades podrían producir impresiones diferentes, ya que las cualidades interactúan entre sí de forma dinámica y pueden producir una nueva cualidad

la persona es libre y capaz de elegir

la libertad surge de una necesaria elección derivada de la estrechez de la existencia. existir es elegir, yo no puedo atender a todo, derramarme en todo; tengo que obrar, y por lo tanto elegir. el existir es un ser en la tensión y en el impulso y ello provoca necesariamente elección.

el ser humano tiende a la trascendencia

Una de las finalidades del ser humano es llegar a descubrir su propia humanidad, para conformar su acción a la de su propia naturaleza, una naturaleza a la vez inmanente y trascendente, por su doble condición material y espiritual.

los antiguos paganos reconocían la necesidad de una identificación vivencial con lo trascendente, con aquello que le da sentido a la existencia humana

sienten la necesidad de realización únicamente en el ámbito material, no dejan de reconocer que su trascendencia en este mundo sólo puede concretarse mediante la impronta que deja su espíritu en su paso por la vida: producción intelectual, artística, herencia educativa, influencia en valores cívicos, morales, etc.

consecuencias de un humanismo sin trascendencia.

los principios abstractos y estériles de un humanismo sin trascendencia, no tienen fuerza ni operatividad y tienden a darle al ser humano una respuesta superficial, muy limitada por más que se presente como "universal", y contraria a la necesidad que todo hombre y toda mujer tienen de darle un sentido a su vida y de descubrir una misión única en su relación con los demás, es decir, en su actuación social.

consecuencias de un humanismo trascendente

este es un humanismo que, inspirado en la tradición judeo-cristiana y en la cultura greco-romana, permite que el ser humano se desarrolle integralmente, en él caben todos los credos religiosos y todas las visiones políticas, sociales y filosóficas, sin hacer violencia a nadie.

diferencia entre emoción y sentimiento

Emoción

las emociones son un conjunto complejo de respuestas químicas y neuronales que forman un patrón distintivo

Las vivencias afectivas más simples relacionadas con la satisfacción o insatisfacción de las necesidades orgánicas, siendo la reacción afectiva correspondiente al tono emocional de las sensaciones

Sentimientos

Son estados de ánimo cualitativamente impregnados por formas superiores de placer y de dolor, cuya especificación remite a contenidos y valores culturales

emociones y sentimientos

Las principales diferencias entre las Emociones y los Sentimientos son

- Los sentimientos se relacionan con necesidades culturales o sociales, es decir con necesidades que aparecen con el desarrollo histórico de la humanidad, mientras las emociones se relacionan con necesidades orgánicas
- mientras las emociones tienen un carácter circunstancial, los sentimientos son actitudes afectivas permanentes.
- como procesos psíquicos los sentimientos y las emociones son funciones cerebrales

Desarrollo humano

sentimientos básicos

Las manifestaciones emocionales proceden de cinco sentimientos básicos

- 1.-el primer sentimiento básico es el miedo, el cual lo conforman (la angustia, la preocupación y el pánico)
- 2.-El segundo sentimiento básico es el Enfado: lo nutren (la rabia, el odio y la frustración)
- 3.-El tercer sentimiento básico es La Tristeza, tiene sus dos sentimientos (La soledad y la melancolía)
- 4.-el cuarto sentimiento básico es la alegría. está conformada por tres sentimientos menores (el gozo, la paz y la armonía)
- 5.-El quinto sentimiento básico es el amor, El Amor Los 3 canales para llegar a él son: (Dios, la dicha y el embeleso)

sentimientos que obstaculizan el desarrollo humano

- La inseguridad
- La necesidad del reconocimiento
- El miedo a ser uno mismo
- La incapacidad de cambiar
- La ansiedad

sentimientos que promueven el desarrollo humano

en primer lugar, los afectos positivos son más difíciles de evaluar que los negativos. la alegría, el gozo y la satisfacción no se diferencian entre sí tanto como la irritación, la tristeza y la angustia

Conclusión

En este trabajo que he realizado la terapia de Gestalt se basa en ciertas teorías de organización perceptual, el principio básico de la percepción es que el todo es más que la suma de las partes, es decir, al sumar las partes emergen elementos que por separado no se percibían

el desarrollo del ser humano es aquello cambios y continuidad que atraviesa a lo largo de su ciclo vital el ser humano son las etapas que se debe vivir como persona desarrollando funciones como el pensar razonar sobre algún problema el ser humano es libre y capaz de elegir, así como de tomar decisiones personales, laborales entre otras.

Referencias

Universidad del sureste,. (2022). *unidad 1 la persona es mas que la suma de sus partes "desarrollo humano "*. ciudad de comitan de dominguez : Pp 19-42 .